

Vilsbiburger Zeitung vom 24.01.2018



### Geldspende statt Kundengeschenke

**Altfraunhofen/Untersteppach.** Anstelle von Weihnachtsgeschenken und Präsenten für die treuen Kunden spendete die Firma Verputz Petermaier aus Altfraunhofen für die Einrichtung Stille Hilfe 500 Euro. Man habe sich dafür entschieden, das Geld nicht für kleine Kundengeschenke zu verwenden. „Eine Spende in einem Betrag kann bei Einrichtungen wie Stille Hilfe gut und zielgerichtet für Anschaffungen verwendet werden. Der Verein unterstützt unverschuldet in Not geratene Menschen im Raum Landshut.

Ob durch Krankheit, Unfall oder den Tod eines Familienmitgliedes - Schicksalsschläge können das Leben schlagartig ändern, sodass man auf Hilfe angewiesen ist. Vorstandsschaft und Ausschuss entscheiden von Fall zu Fall, ob und in welcher Weise Geld zur Verfügung gestellt wird“, betonte die Vorsitzende Petra Dreier. Dreier bedankte sich für die Unterstützung. - Bild: Firmeninhaber Johann Petermaier überreichte der Vorsitzenden des Vereins Stille Hilfe, Petra Dreier, einen Scheck in Höhe von 500 Euro.